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Иисус Христос
Кто не уважает Иисуса Христа? Он пожертвовал всем ради Бога, даже своей жизнью. Так
какой же негодяй не будет выражать ему почтение? Что плохого Иисус Христос сделал для
человеческого общества? Он трудился лишь на благо людей. О, я очень сильно уважаю Господа
Иисуса Христа. Не только… Каждый сознающий Бога человек должен уважать его. В этом нет
никаких сомнений. Мой Гуру Махараджа выражал очень большое почтение Мухаммеду и
Иисусу Христу.

Шрила Прабхупада, беседа в комнате — Мельбурн, 29 июня 1974 года
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